



11月の園だより

令和2年 10月30日
志村さかした保育園

昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。色とりどりの落ち葉やどんぐりなど、秋の自然は子どもたちにとって宝の山。今月は身近な自然に触れる楽しさをより感じられる月にしていきたいと思います。10月には4, 5歳児が芋ほり遠足で収穫してきたお芋をやきいも会で食べ、この時期ならではの体験をすることができました。また、戸外で遊ぶのに心地よい日も多く、秋の自然に触れながら体をいっぱい動かして散歩を楽しんだり、ごっこ遊びを楽しんでいきます。



11月の保育目標



『秋の自然に触れながら、散歩や戸外遊びを楽しむ』
『手洗いうがいをして清潔に過ごすことの心地よさを感じる』

めろん組	積極的に戸外あそびをしたり遠足の散歩へ行き、寒さに負けない体力作りをしていきます。又、発表会の練習を通して友達と共通の目的に向かって協力することの楽しさを味わっていきます。そして就学に向けて文字や数、図形などに興味を持ち、考えてみたり調べるといった経験をしていきます。
ぶどう組	戸外あそびや室内あそびの中で集団あそびを取り入れ、あそびながらルールを守る大切さや楽しさを感じられるようにしていきます。発表会に向けて期待を持ち、友達と一緒に音楽に合わせて歌ったり踊ったりすることを楽しめるようにしていきます。
りんご組	朝や帰りの支度、脱いだ衣服をたたむなど身の回りの事を自分で出来るよう取り組んでいきます。お楽しみ発表会に向け、練習を通して表現する楽しさや達成感を味わえるようにしていきます。
もも組	秋の自然に興味を持ち色々な公園に出かけ戸外遊びを楽しめるようにしていきます。また遊びの中で簡単なルールや順番など約束事が分かり友達と一緒に楽しさを感じられるようにしていきます。発表会に向けては楽器に興味を持ち音楽に親しみを持って楽しめるようにしていきます。
みかん組	お昼寝あけなどトイレに誘い、便座に座ることや成功する喜びを感じられるようにしていきます。又、友達と関わって遊ぼうとする時には様子を見守り、困っている時にはさりげなく仲立ちし楽しく過ごせるようにしていきます。お遊戯会に向けては絵本や歌を取り入れながら楽しんで参加できるようにしていきます。
いちご組	絵本や保育士の語り掛けを通して喃語を膨らませながら、言葉の理解や発語への意欲に繋げていきます。また、発表会に向けて手あそびや体操を行い一緒に楽しく身体を動かせるようにしていきます。



11月の行事予定

- 6日(金) ごっこ遊び
- 9日(月) 身体測定、乳児健診
- 11日(水) 縦割り保育
- 13日(金) 自由保育(3, 4, 5歳児)
- 18日(水) ぽこちゃん教室(3,4,5歳児)
- 24日(火) リズム教室(4, 5歳児)
- 26日(木) 避難訓練
- 27日(金) 誕生日会

☆毎週月曜日は体操教室です

今月のリズム

たきび
あき
もみじ
サンタのおくに
ジングルベル

薄着で過ごす習慣を！

朝夕の温度差が激しい季節です。衣服の調節をしながら薄着の習慣を身につけましょう。皮膚が直接外気に触れ寒さを体験すると自律神経が鍛えられ、気温の変化に対して適応能力が高まり運動機能の発達を促します。目安としては大人より1枚少なく上着で調節します。厚手の服を1枚着るよりも、薄い服を2枚重ねて着る方が、空気の層が出て暖くなるそうです。寒い冬を健康で過ごすために、薄着で過ごすようにしましょう。

褒めて自信に繋げよう

11月は発表会に向けて各クラス取り組んでいきます。やる気を伸ばす褒め言葉で成長を後押ししましょう。ポイントは子どもの頑張りを認めること。行事当日の出来栄だけでなく作る過程にも目を向けてください。

結果だけでなく努力を認めてもらうことで、積極性や打たれ強さが育ち、挑戦する力の基になります。

ごっこ遊び

11月6日(金)はごっこ遊びの日です。子どもたちが作った様々な物がお店に並ぶ。お店屋さん、くじ引きコーナー。輪投げや魚釣り、ボーリングなどが楽しめるゲームコーナーに喫茶店、毎年恒例の5歳さん

手作りお化け屋敷、子どもたちが大好きなごっこ遊びを存分に楽しめる日です。

お願い

☆10月29日(木)第三者評価アンケートを配布いたしました。回収箱は玄関に設置してあります。ご協力をお願い致します。

☆コロナウィルス感染症に加えインフルエンザが流行する季節です。熱、咳、鼻水等の症状が見られる時は早めの受診をお願いいたします。また、熱がない場合でも咳、鼻水の症状が見られる時は無理をせずご家庭でお過ごしください。ようご理解ご協力をお願いいたします。